

Bach, Religion und Aufklärung

Johann Sebastian Bach wird in der Öffentlichkeit meistens wahrgenommen als ein Komponist, der sich vorwiegend der Kirchenmusik verpflichtet fühlte. In seinem Vortrag am Mittwoch, dem **22. Mai** im Gemeindezentrum Kornelimünster geht Dr. Lutz Felbick der Frage nach, ob es noch andere Einflüsse gab, die insbesondere für die letzten Lebensjahre Bachs von Bedeutung sind. Immerhin war die Stadt Leipzig in dieser Zeit das wichtigste Zentrum der deutschen Aufklärung. In Felbicks aktuellen Forschungen zu Bachs Schüler Christoph Lorenz Mizler könnte man Antworten auf diese Fragestellungen finden. Beginn ist um 20 Uhr.